

Destacan buen estado de relaciones entre Cuba y Chipre



Nicosia, 12 sep (RHC) El presidente de la Cámara de Representantes de Chipre, Demetris Syllouris, y el embajador cubano en esa nación, Aramis Fuente, destacaron el buen estado de las relaciones bilaterales y la cooperación en diversas áreas.

Fuentes diplomáticas informaron que durante un encuentro en Nicosia, ambos funcionarios resaltaron la colaboración entre los parlamentos de las dos naciones, así como los intercambios en foros y eventos internacionales.

Ante el interés mostrado por Syllouris, el jefe de la misión cubana comentó los graves daños causados a la economía e infraestructura en la nación caribeña por el huracán Irma, el cual afectó a gran parte de ese territorio.

No obstante, se reafirmó la confianza en la capacidad y voluntad del pueblo para enfrentar ese tipo de fenómenos y lograr la recuperación de Cuba.(Fuente/PL)



Radio Habana Cuba